

EL GOLPE MILITAR EN NÍGER

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:22 - Actualizado Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:29

Por RAÚL FERNÁNDEZ RIVERO

No es una simple noticia, tiene características para meditar y tratar de mirar hacia el pasado, comparar y aprender para poder tomar decisiones adecuadas en el futuro.

Debo aclarar que estoy en contra de los golpes militares, y *menos si son buenos* cuando creo me convienen

y *malos cuando no están*

en mis previsiones políticas. Esa doble o súper flexible moral, está fuera de todo orden. Los golpes militares son una desgracia, hay formas de presionar o desautorizar a un mandatario cuando viola la constitución. Se les destituye, así tenga que ser por una acción militar y se debe nombrar a alguien en la línea de sucesión constitucional que derogue los capítulos malsanos de la constitución o que llame a una constituyente en libertad.

Los Golpistas son como los violadores o los pederastas, no hay forma que se dejen de eso.

Así destaca la agencia Reuters “las excusas” para el golpe: “*La comunidad internacional condenó la violencia, pero diplomáticos y analistas dijeron que creará una oportunidad para realizar elecciones, que fueron pospuestas por la impopular reforma constitucional de Tandja en el 2009*”.

La misma excusa de todos los golpistas "ya voy a realizar elecciones" y después dicen que van a quedarse solo por 900 años

.

EL GOLPE MILITAR EN NÍGER

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:22 - Actualizado Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:29

Lo único que tienen a su favor es que son los mismos -o al menos muchos de ellos- que dieron el golpe en el 99 y llevaron a elecciones, solo que el pueblo se equivocó y escogió mal, muy mal. *¡¡ Hay que aprender de los errores!!!! Y escoger con mucho cuidado por quién se vota.*

El voto tiene efectos a largo plazo, no se puede votar alegremente o con cuatro cervezas en el gáznate, por cualquiera que pretenda convencerte que es el dios providencial que lo va a reparar todo y va a llevarte rumbo algún mar raro de los alrededores. La Democracia funciona con controles y supervisiones para que no haya personajes con demasiado poder y que el Congreso, la Corte Suprema y la Contraloría, realmente hagan un trabajo de vigilancia y así evitar que se pierda la democracia, se desangren los efectivos del tesoro nacional o se implante un sistema sin sanciones con absoluta impunidad, que aumenta la corrupción y la inseguridad personal.

"Es probable que el nuevo Gobierno militar se vea presionado por la comunidad internacional para que restaure el estado de derecho y realice elecciones en el mediano plazo", dijo Samir Gado, vicepresidente de Rencap Securities. Y es evidente que la ONU debe actuar igual que con Honduras, pues si no lo hace y si la OEA no hace un fuerte comunicado diciendo lo mismo que dijeron de los militares Hondureños, tendremos la graciosa oportunidad de decirles que son unos "hipócritas consuetudinarios", que se callan porque la empresa Francesa AREVA de esa potencia mundial, colonialista e imperialista de cuna, tiene la concesión de las minas de Uranio y quieren proteger sus intereses. De ahí el comunicado -más breve que el famoso Pipino, Rey de los Francos- donde señalan:

"Francia aconseja a todas las partes en Níger, incluidas las fuerzas armadas, que encuentren una solución a la crisis constitucional a través del diálogo lo más pronto posible", indicó un portavoz francés.

Y los chinos, que por nada del mundo actúan cuando hay intereses por medio- la empresa China National Petroleum Corp, está fajada buscando petróleo en Níger- se quedará callada y si los militares le prometen mejores condiciones o más área de prospección impondrán su veto a cualquier condena. La imparcialidad internacional se impondrá de nuevo, y veremos a los mismos que acusaron a USA de ser autor del golpe en Honduras decir que se ha hecho justicia a la democracia en Níger.

Realmente la Historia comenzó en 1990. En esa época el Coronel Tandja Mamandou era Ministro del Interior y es acusado de reprimir violentamente a los tuaregs, que reclaman su autonomía. Cerca de 200 muertos se le cargan al susodicho defenestrado, un año después se postula a la presidencia quedando primero en el escrutinio inicial, pero en la segunda vuelta pierde con Ousmane, candidato de una alianza de partidos civiles de la Oposición. Solo 5 años después en Enero del 96, el Gral. Ibrahim Baré derroca a Ousmane y convoca a elecciones 6 meses después. Baré gana estas elecciones a su derrocado opositor Ousmane. Pero tres añitos después el Gral. Baré es asesinado y se produce otro golpe, cuyo Jefe el Com. Daouda Mallan Wanké convoca a nuevas

EL GOLPE MILITAR EN NÍGER

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:22 - Actualizado Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:29

elecciones, al parecer regularmente limpias, que gana el hoy arrestado Mamadou en segunda vuelta. El antes mencionado Coronel ya está entrenado en el cursar de la política del país y decide que un mandato no es suficiente, consigue la reelección por otro mandato y después promueve una reforma constitucional para quedarse con la silla tan anhelada por un chorro de gente. La reforma provoca una seria disputa política en el Níger, se producen sanciones internacionales -que como es sabido no sirven para nada- pero al mismo tiempo manifestaciones (que si sirven) que generan más descontento al interior de la nación.

"Necesitamos empezar desde cero, sin compromisos por la actual clase política que ha sido desacreditada durante los últimos 20 años", comentó un analista. Por eso no estoy de acuerdo con los golpes militares. La misma excusa que usó Esteban de Jesús para tratar de asesinar a Carlos Andrés Pérez (único intento de magnicidio que recuerdo en nuestra historia, desde el atentado a Rómulo). Si la clase política está desacredita hay que imponer leyes que lo corrijan, como prohibir la reelección a menos que se saque el 75% de los votos posibles y la inhabilitación de por vida de aquellos que, juzgados en un tribunal, hayan sido condenados.

Para evitar que alguien proveniente del mundo mal oliente de los Golpes arteros militares, se postule y hasta gane, toda constitución que se respete debería tener un capítulo -el 3 o el 4- que diga: "Toda persona que haya participado directa o indirectamente en un golpe militar contra un mandatario electo democráticamente en elecciones limpias, será inhabilitado de por vida para el ejercicio de cualquier función del Estado." Es que estos bichos se quieren quedar el coroto hasta 2021, ¡Imagínate el desastre multiplicado por dos ¡No hay excusas para los golpistas! Existen y siempre habrá, medios civiles de sacar del poder a los mandatarios que violen la constitución. Por eso debemos reforzar nuestras instituciones en toda la América Latina y en el África hermana, madre de muchos de nuestros coterráneos y posible origen del homo sapiens

"El Departamento de Estado estadounidense dijo el jueves que no defiende la violencia, pero que Níger necesita elecciones y un nuevo Gobierno". Esta declaración huele a queso, ¿cómo se compara esto con lo que sucedió en Honduras y las declaraciones de USA, en aquella oportunidad?

Lo menos que podemos pedirle al mundo y sus "sabias" instituciones es que sean coherentes con el pensamiento democrático, que sean capaces de emitir juicios basados en la realidad de las naciones y en el concepto de la efectiva democracia

EL GOLPE MILITAR EN NÍGER

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:22 - Actualizado Sábado, 20 de Febrero de 2010 01:29

plasmado en numerosas declaraciones firmadas por quienes las violan alegremente y de actuar contundentemente contra quienes han llegado al poder por vías legales y después se aparten de la legitimidad, violando las leyes y constituciones que el pueblo ha votado y aprobado. Las violaciones en América a la Carta Democrática de la OEA y a los principios de la Declaración de los Derechos humanos deben ser sancionadas con medidas severas que obliguen a los Estados a una actuación acorde con los derechos inviolables de la Libertad y la Justicia Humana.

Raúl Fernández Rivero
Caracas. Venezuela